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件 名 平成 29 年度 第１回 逗子市総合的病院誘致推進本部会議 

日 時 平成 29 年６月７日（水）午後１時 30 分～午後２時 20 分 

場 所 庁議室 

出 席 者 平井市長、柏村副市長 

経営企画部 和田部長、福本次長 

総務部 福井部長、西之原管財契約課長 

環境都市部 田戸部長、谷津次長 

青柳まちづくり景観課長、鈴木都市整備課長 

消防本部 草栁消防長、林消防次長 

福祉部 須藤部長、浅羽次長 

事務局 国保健康課 廣末課長、西海副主幹、須田主事 

記 録 者 国保健康課 須田  平成 29 年６月７日作成 

配 付 資 料 ① 次第 

② 本部員・部会員名簿 

③ 第１回 総合的病院に関する検討会（建設等検討会）資料 

④ 第１回 総合的病院に関する検討会（地域連携機能等検討会）資料 

内 容 

 

議題① 第１回 総合的病院に関する検討会（建設等検討会）の結果に

ついて 

事務局から資料に基づき、６月１日（木）に開催された第１回 総合

的病院に関する検討会（建設等検討会）の概要について説明した。 

 その後、関係各課から、それぞれの手続きについて、現在の進捗状

況、今後の課題等について報告があった。 

 

（逗子アーデンヒル入口交差点の用地買収について） 

管財契約課：平成 29 年３月に土地・建物所有者、４月に横須賀市上下

水道局財務課へ説明及び協力の依頼を行った。 

建物の買収については、葵会が行うこととなっているが、結果につ

いてはまだ聞いていない。 

（都市計画手続き、路線バスの乗り入れについて） 

環境都市課：都市計画手続きのスケジュールは予定より遅れている。５

月末に都市計画図書等作成業務について、委託契約を締結し、第１回

の打合せを終えた。今後は、具体的な基準値を検討し、県へ相談した

い。 

 路線バスの乗り入れについては、病院敷地内でのバスの転回場所、

予定来院者数などの情報が葵会から示された後、改めて京急バスへ情

報提供したい。 
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内 容 （まちづくり条例、良好な都市環境をつくる条例、景観条例について） 

まちづくり景観課：まちづくり条例、良好な都市環境をつくる条例につ

いては、１月の推進本部で決定した方針どおり、それぞれ第 54 条及

び第 32 条の国等の特例を適用する。 

  景観条例については、これまでは地区計画の中での位置付けとして

いたが、新たな条例制定の必要が生じることから、通常の手続きを取

ることとし、景観審査委員会の審査にかける旨を葵会へ説明した。 

  良好な都市環境をつくる条例についても、国等の特例を適用するも

のの、環境評価審査委員会の意見を参考にすることとし、景観審査委

員会と同時期（10～12 月頃）に開催する予定。 

（逗子アーデンヒル入口交差点の改良について） 

都市整備課：交差点の渋滞解析・設計業務について、５月に委託契約を

締結した。交通量調査は６月 22 日（予備日：６月 27 日）の午前７時

～午後７時に実施する。 

  調査結果をもとに、渋滞解析を行い、県土木・逗子警察・県警本部

との調整を行う。 

 

○各手続のスケジュールを更新し、事務局において取りまとめることと

なった。 

 

議題② 第１回 総合的病院に関する検討会（地域連携機能等検討会）

の結果について 

事務局から資料に基づき、６月５日（月）に開催された第１回 総合

的病院に関する検討会（地域連携機能等検討会）の結果について説明し

た。 

 

市長：病院の機能については、葵会の体制やスタッフの確保状況などに

よって、診療科目・救急体制が決定してくる。地域連携機能等検討会

で、さまざまな意見・要望をいただくことによって課題を認識し、よ

り良い病院の具体化を目指す。 

  11 月に予定されている覚書の締結に向け、議論を深めていくこ

と。 

 

議題③ その他 

事務局：次回の各検討会は、７月以降に開催を予定している。各検討会

が終了した後、９月に開催予定の市民説明会の前に、次回推進本部を

開催する予定である。 

 


